■ VILLEMURLIN

Une œuvre de Freddy Baetens inaugurée



INAUGURATION. Freddy Baetens, le sculpteur, Nicole Lepeltier, maire et Jean-Pierre Sueur, sénateur, devant le nouveau monument.

À Villemurlin, Nicole Lepeltier, le maire, accompagnée du sénateur Jean-Pierre Sueur, a inauguré un monument dédié aux soldats disparus pendant la première guerre mondiale.

Cette sculpture, représente la colombe de la paix perchée sur les débris de la guerre. Réalisée par l'artiste Freddy Baetens, elle répond aussi à son désir de faire un cadeau à sa commune d'adoption et de résidence. L'œuvre veut illustrer un symbole fort et rappelle les souffrances sur lesquelles sont parfois bâties la paix. Freddy Battens est né à Soissons, près du « chemin des Dames », il se dit « sculpteur d'éclats d'obus ». En effet c'est la matière première de ses réalisations. Il les ramasse au cours de ses promenades sur les champs de bataille. L'idée s'est imposée à lui, à l'occasion de la disparition du dernier poilu de la première guerre mondiale, Lazare Ponticelli.

Mettant à contribution ses talents de soudeurs et ses dons d'artiste il se consacre depuis à son idée du devoir de mémoire. Ces œuvres ont déjà fait l'objet de nombreuses expositions, notamment aux Invalides. À l'occasion des commémorations du centenaire de la grande guerre, ses sculptures sont tellement demandées qu'il ne pourra répondre à toutes les sollicitations.